

Meningkat dari Tahun Lalu, Jumlah Pendaftar SNBP UPNVJ 2025 Tembus 19.437

Wednesday, 19 March 2025 18:10 WIB



HumasUPNVJ - Sistem Nasional Basis Data Perguruan Tinggi (SNBP) Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) telah mencatat 19.437 pendaftar dari seluruh Indonesia. Angka ini memperlihatkan tingginya minat calon mahasiswa untuk melanjutkan ke perguruan tinggi negeri, secara khusus ke UPNVJ.

Dengan jumlah pendaftar yang besar, persaingan untuk diterima di UPNVJ bisa semakin ketat.

Berdasarkan keterangan Koordinator Pelaksana Penerimaan Mahasiswa Baru UPNVJ Fajar Nugroho, disebutkan bahwa tahun ini UPNVJ mencatat 19.437 pendaftar, dan jumlah yang diterima 914 sesuai daya tampung yang tersedia.

Rektor UPNVJ Prof Dr Anter Venus juga mengonfirmasi adanya peningkatan jumlah pendaftar tahun ini. Walau tidak signifikan, namun tetap ada kenaikan angka dibanding tahun 2024.

Tahun sebelumnya, UPNVJ mencatat 19.428 pendaftar SNBP, dan jumlah yang diterima 880 orang.

"Ke depan, saya yakin akan selalu meningkat yang diikuti peningkatan akreditasi serta reputasi UPNVJ," tutur Venus, dalam keterangan di kampus UPNVJ, Rabu, 19 Maret 2025.

"Saat ini, kita sudah memiliki 14 program studi terakreditasi unggul dan sudah terakreditasi internasional," sambungnya.

Venus memproyeksikan jumlah calon mahasiswa yang tertarik mendaftar ke UPNVJ mencapai kisaran 20.000, terutama di saat perubahan status UPNVJ menjadi Perguruan Tinggi Negeri Berbadan Hukum (PTN BH).

Ia juga mengatakan bahwa saat ini UPNVJ terus fokus melakukan peningkatan di berbagai aspek, khususnya dari segi fasilitas mulai dari penambahan ruang kelas, lahan parkir, dan lain sebagainya

Perihal penerimaan mahasiswa baru, sang rektor juga menyampaikan ucapan selamat kepada mereka yang telah resmi diterima dan menjadi bagian dari UPNVJ.

"Untuk calon mahasiswa baru yang sudah dinyatakan lulus, kami sambut dengan hangat dan berikan yang terbaik untuk UPNVJ. Semoga kampus ini memberikan warna untuk kehidupan kalian. Tidak hanya warna di bidang akademik, tetapi menambah warna baru dengan karakter baru, yaitu karakter Bela Negara," ungkap Venus.

"Bagi calon mahasiswa baru yang belum beruntung di jalur SNBP, tidak perlu berkecil hati karena masih banyak jalur lain yang bisa diperjuangkan dengan jumlah daya tampung yang lebih banyak. Selamat berjuang," pungkasnya.



Export tanggal : Friday, 21 March 2025 Pukul 22:21:08 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/03/meningkat-dari-tahun-lalu-jumlah-pendaftar-snbp-upnvj-2025-tembus-19-437.html>]
